

# Kinder helfen Kindern

Grundschule spendete 5 000 Euro zugunsten von Projekten in Afrika



Nutznießler waren die Vereinigungen *Chrëschte mam Sahel* und *Tsara Fo*.

Foto: Pierre Mousel

**Strassen.** Seit vielen Jahren unterstützen die Kinder aus der Grundschule in Strassen, Projekte der Vereinigungen *Chrëschte mam Sahel* und *Tsara Fo*. So konnten die Vertreter der zwei Vereinigungen vor Kurzem Geldspenden von je 2 500 Euro in Empfang nehmen.

Im Jahre 2017 hatten die Kinder ihre Schulcharta, aufbauend auf die Werte der Unesco, welche da heißen Einheit, Gleichheit, Freiheit, Brüderlichkeit und Gerechtigkeit während eines abendlichen Festaktes vorgestellt und unterschrieben. Die Strassener Schule hat sich

die Werte der Unesco auf die Fahne geschrieben. Für die Redaktion des Buches zeichneten Tanja Ernster und Caroline Medernach verantwortlich

Dieser besondere Abend wurde nun in einer Informationsschrift in Text und Bild veröffentlicht. Der Dokumentation lag zusätzlich eine CD bei. Die Dokumentation wurde für 15 Euro verkauft. Dank der finanziellen Unterstützung der Gemeinde kam der ganze Erlös dieser Veröffentlichung den zwei Empfängervereinigungen zugute. Bürgermeister Gast Greiveldinger

bedankte sich in Anwesenheit von Schöffe Nico Pundel bei den etwa 70 Kindern, stellvertretend für alle Schüler, für die Spenden.

„Kinder helfen Kindern“, so das Gemeindeoberhaupt in seinem Grußwort.

Die Stiftung *Chrëschte mam Sahel* finanziert derzeit den Erweiterungsbau einer Sekundarschule im Burkina Faso zwecks Aufnahme von weiteren 140 Schülern, derweil *Tsara Fo* auf Madagaskar Menschen mit Herz-Kreislaufproblemen betreut und unterstützt. pm